

El Grupo pone en marcha su primer torneo de pádel

La competición, que será abierta en su primera edición solo a los socios, nace con la vocación de crecer y consolidarse en el calendario regional

de J. A. GARCÍA

GIJÓN. El Grupo Covadonga pone en marcha el Torneo de Pádel Lago. La competición, que se disputará los días 16, 17, 18 y 19 de mayo, será restringida en su primera edición solo a los socios, aunque nace con vocación de ampliar su dimensión y abrirse también a aficionados de fuera de la entidad.

«Es un torneo que surge con la idea de crecer y consolidarse», destaca el presidente del Grupo Covadonga, Antonio Corripio, satisfecho de poner en marcha una competición «muy demandada». El pádel cuenta

con 123 federados en la entidad, de los cuales 120 tomarán parte en este trofeo, repartidos en ocho categorías. «Se jugarán más de setenta partidos desde mañana hasta el domingo», detalla Alejandro Silva, responsable de la sección. El torneo se desarrollará bajo un formato de eliminación

directa con partido de consolación para aquellas parejas que no superen la primera ronda. Con la inscripción se entregará un Welcome pack cedido por deportes Lago (patrocinador del torneo) y el domingo, a la conclusión de la finales se hará entrega de los trofeos y un sorteo de regalos.



Presentación en el Grupo del nuevo trofeo de pádel. :: LUIS SANTIAGO

El Sella escabeza una jornada con doce capturas

PESCA

de E. A.

GIJÓN. La jornada de ayer dejó imágenes con bastantes pescadores en las orillas de los cinco ríos salmoneros asturianos y con un saldo de doce capturas, distribuidas entre el Sella (5), Cares (3), Narcea (3) y Eo (1).

El Sella sumó ayer cinco nuevos salmones: Julio César Vázquez, de Nava (5,110, cebo natural, zona libre), Carlos Blanco Sordo, de Santianes (5,550, cebo natural, coto parcial de La Uña), Jorge de Onate, de Infiesto (3,700, cebo natural, coto parcial El Palomar), un pescador de Soto de Cangas (4,930, cebo natural, coto parcial Puente Romano), y Joaquín Fanjul Gutiérrez, de Pola de Siero (5,100, a mosca, coto parcial de Torano).

En el Cares echaron a tierra, a cebo natural, un ejemplar Armando Soto, de Gijón (4, El Cigarrillo), un aficionado (4,7, coto de Monejo) y Raúl Ramiro Rivas, de Panes (6,6, El Arrudo).

El Narcea dio dos ejemplares a cebo natural: José Antonio Llavona, de Mieres (5,720, El Textu), Emilio Menéndez, de Madrid (7,215, La Cerezalina) y Juan Manuel Miranda, de Gijón (6,145, La Bouza).

La jornada la completó el salmón que echó a tierra en el Eo José César Muñoz, de Pontevedra (5,350, cebo natural, El Cairo).

LA JORNADA DE AYER

Río	Capturas	Total
Eo	1	8
Esva	0	0
Narcea	3	36
Sella	5	36
Cares	3	23
TOTAL	12	103

VII SALÓN DEL VEHÍCULO



DE OCASIÓN DE ASTURIAS

Récinto Ferial Luis Adaro - Entrada Gratuita

GIJÓN 18/19 MAYO - de 11 a 20 h SIN INTERRUPCIÓN



¿BUSCAS COCHE?

ESTA ES TU FERIA, VEN Y LLÉVATELO AL MEJOR PRECIO

OCASIÓN, GERENCIA y Km 0
REVISADOS Y GARANTIZADOS

GIJÓN
18 Y 19
DE MAYO

EL COMERCIO

LLENOS DE VIDA